

### ☑ ¡SUSCRÍBETE A NUESTRO BOLETÍN DE NOTICIAS!

Cali, septiembre 20 de 2024.









TEMAS DESTACADOS:

Palmira construye moderna terminal

Ecuador en alerta

La sequía amenaza a Cali

Preparativos para la COP16

# Por manifestaciones se suspendió enlucimiento de Plazoleta de San Francisco



en tu correo electrónico

Recibe nuestras noticias



## **DESTACADO**

LO MÁS VISTO

**LO MÁS RECIENTE** 

Lo lamentamos. No hay nada que mostrar aún.

Foto: Gobernación del Valle

CALI

Viernes 20 de Septiembre, 2024

El enlucimiento y embellecimiento de la Plazoleta de San Francisco, frente a la Gobernación del Valle, para recibir la COP16, debió ser suspendido este jueves por el ingreso de los manifestantes que participaban en la marcha de apoyo al gobierno nacional.

La medida fue adoptada por la Gobernación del Valle del Cauca ante la imposibilidad de continuar con las actividades y para proteger a quienes se movilizan por este sector y a quienes hacían parte de las movilizaciones.

Al respecto, Óscar Armando Trujillo, director del Departamento Administrativo de Desarrollo Institucional de la Gobernación del Valle del Cauca dijo que "desafortunadamente, tengo que informarle a los vallecaucanos que las actividades de embellecimiento adelantadas en la Plazoleta de San Francisco tienen que ser interrumpidas por las manifestaciones".

El funcionario agregó que "es importante resaltar que previamente las organizaciones sindicales habían realizado una solicitud para hacer uso de la plazoleta, la cual, fue respondida explicando la importancia del embellecimiento que se adelanta y se había llegado al acuerdo de que iban a llegar a la plazoleta 'Jairo Varela', sin embargo, esto no fue cumplido".

Trujillo indicó que se sostuvo un diálogo con voceros de los manifestantes, pero no se logró un acuerdo, por lo que fue necesario suspender las actividades.

Ante esta situación, desde el Gobierno departamental se reiteró el respeto por la libre movilización, sin embargo, se rechazan actos como el ingreso sin autorización a la zona demarcada, con vehículos y uso de artefactos explosivos, que ponen en riesgo la integridad de las personas que se encuentran en el lugar.

#### **Preparativos**

La tradicional Plazoleta de San Francisco, uno de los sitios más emblemáticos del centro de Cali había iniciado su alistamiento para convertirse en una de las zonas verdes de la COP16.

El objetivo es su embellecimiento y enlucimiento que la dejará lista para recibir a más de doce mil visitantes del mundo que asistirán a la cumbre de biodiversidad.

Oscar Trujillo explicó que "nos estamos preparando conjuntamente desde el Valle del Cauca y el Distrito de Santiago de Cali para el evento más importante de biodiversidad mundial, por ello, tanto desde la Alcaldía como en la Gobernación vamos a enlucir nuestras plazoletas emblemáticas, y a nosotros nos correspondió la tradicional plazoleta de San Francisco".

Por eso, para garantizar la seguridad de quienes a diario transitan por esta concurrida plazoleta, inicialmente se había realizado un cerramiento temporal.

El director pidió "comprensión a los servidores públicos y a los usuarios por este cerramiento, pero lo más importante para nosotros es estar a punto para este evento tan importante que se va a celebrar entre el mes de octubre y los primeros días de noviembre".

En el lugar fue habilitado un corredor peatonal por la calle novena para el ingreso de usuarios al Palacio de San Francisco.

Cargando Artículo siguiente ... Fin de los artículos

# **OTRAS NOTICIAS**